



6/1~5 中学生が職場体験

市内中学校2年生が職場体験学習を行いました。この体験を通して、働いている人たちの大変さや、仕事に対する真剣さがよく分かりました。また、ある程度自分たちの希望に沿った職場を体験することができ、とても良い経験になりました。これを機に、将来の進路を見直せるといいと思います。



※文章と写真①～③は、広報秘書室で職場体験として参加した中学生が作成および撮影しました。

6/7 水防訓練

水害を未然に防止し、被害を最小限に食い止めるための応急工法を習得することや消防団員の士気の向上を目的に、鈴鹿川河川敷で水防訓練が行われました。参加した約400人の団員たちは、堤防の決壊を未然に防ぐ「月の輪工法」などを実施し、本番さながら真剣に取り組んでいました。



6/19 亀山市民大学キラリ (開講式・6月講座)

市総合環境研究センターによる「亀山市民大学キラリ」の開講式と6月講座があいあいで行われ、約180人が参加しました。センター長の朴恵淑ぼくけいしゆくさんの挨拶に続いて、三重大学名誉教授の伊藤達雄いとうたつおさんが、「リニア新幹線が新しい日本をつくる、地域を変える」と題し、講演しました。

市の人口 6月1日現在 ●総人口 49,844人 (前月比+4) ●男 24,939人 (前月比+5) ●女 24,905人 (前月比-1) ●世帯数 20,653世帯 (前月比+20)